

**OCTUBRE:
RESPONSABLES.**

Segunda semana: "Porque tú lo vales".

"Reprende al compañero en secreto y alábalo en público". Leonardo da Vinci

Breve Explicación para el profesor: Al comenzar un curso, todo está enfocado para que el ambiente de clase sea el propicio para la enseñanza y el aprendizaje. Nosotros queremos contribuir a esta ambientación con un texto en el que se invita a caer en la cuenta de que las personas somos algo realmente valiosas por ser únicas e irrepentible, así como que cada una de ellas tiene una historia por la que es y se muestra de una forma singular. Saber apreciar la personalidad de cada compañero de clase y mostrar respeto y deseo de conocer a los demás, mejorará, sin duda, el buen ambiente para la marcha del curso.

LOS REGALOS MAL ENVUELTOS

Hace algún tiempo me entregaron un escrito anónimo titulado "Las personas somos regalos". El texto decía así:

"Las personas son los regalos que Dios me ofrece. Algunos de esos regalos vienen muy bien envueltos, otros de forma menos atractiva; algunos regalos han sido maltratados en el correo, otros vienen con sello de "urgencia"; el papel en el que vienen envueltos algunos se ha estropeado mucho; otros vienen cerrados a cal y canto, otros parecen por fuera lo que por dentro no son..."



Pero es muy importante que comprendamos que el envoltorio, el papel en el que vienen envueltos los regalos no es el regalo, porque es muy fácil confundir el contenido por el continente, lo de fuera por lo de dentro.

A veces el regalo se desempaqueta con mucha facilidad; pero en ocasiones necesitamos ayuda para abrirlo. Quizás sea porque tiene miedo; tal vez le hayan hecho mucho daño y no quiera que le hieran otra vez; puede que alguna vez se abriera y fuera rechazado o se burlaran de él, y hasta es posible que ahora se sienta más como un "objeto" que como un ser humano.

Nosotros somos personas y, como los demás seres humanos, también "regalos". Dios nos hizo muy buenos. Y sin embargo, a veces, nos da miedo mirar dentro de nuestro papel de regalo, de nuestra envoltura, nos da miedo mirar hacia dentro y conocernos. Tal vez, temamos llevarnos una decepción, o puede que no confiemos en nuestro propio valor.

Pero amigo o amiga, en cada encuentro y cada vez que nos comunicamos con otras personas, hay un intercambio de regalos. Mi regalo soy yo; tu regalo eres tú. Todos somos unos regalos para los demás".

Temas para el diálogo. El texto nos dice que no debemos confundir el exterior de la persona con el interior. ¿Estamos de acuerdo?

Ahora que estamos empezando el curso, podemos pararnos a pensar que, más allá de la apariencia de cada uno de nosotros y nosotras, hay un regalo que hay que ayudar a abrir. ¿Crees que podrás intentar conocer más y mejor a tus compañeros, sin fijarte en el envoltorio, en la apariencia? Ser de verdad compañeros supone buscar lo bueno que hay en cada persona.